

ABSTRAK

**UNIVERSITAS INDONUSA ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU – ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
SKRIPSI, OKTOBER 2014**

DIAS MINOVANTI

**FAKTOR INTERNAL DAN EKSTERNAL YANG BERHUBUNGAN
DENGAN INFEKSI LUKA OPERASI DI RUMAH SAKIT HERMINA
DAAN MOGOT JAKARTA BARAT**

xiv, VI BAB, 79 Halaman, 11 Tabel, dan 1 Lampiran

Latar Belakang : Infeksi luka operasi atau organ / ruang yang terjadi dalam 30 hari paska operasi atau dalam kurun 1 tahun apabila terdapat implant. Angka kejadian infeksi luka operasi di RS Hermina Daan Mogot dari bulan Januari sampai dengan bulan Juni tahun 2014 mengalami peningkatan dari tahun sebelumnya yaitu sebesar 0,1%.

Tujuan : Mengetahui faktor internal dan eksternal yang berhubungan dengan infeksi luka operasi RS Hermina Daan Mogot Jakarta Barat.

Metode penelitian : cross sectional dengan jumlah sampel sebanyak 360 sampel dengan menggunakan teknik total sampel. Uji statistik yang dipakai pada penelitian ini adalah uji Chi Square dengan jenis uji independensi untuk mengetahui ada atau tidaknya hubungan antara faktor internal dan faktor eksternal yang berhubungan dengan infeksi luka operasi. Karakteristik responden pada penelitian ini antara lain wanita, usia 20-50 tahun yang mengalami infeksi luka operasi pada bulan Januari sampai bulan Juni 2014.

Hasil Penelitian : Hasil analisa univariat, didapatkan bahwa mayoritas infeksi luka operasi yang terjadidi RS Hermina Daan Mogot disebabkan oleh berbagai faktor, antara lain petugas kesehatan (perawat), lingkungan kamar operasi dan peralatan medis, kondisi umum/status gizi, serta adanya penyakit lain. Hasil uji statistic menunjukkan hubungan yang bermakna antara infeksi luka operasi dengan kepatuhan cucitangan, pembersihan ruangan kamar operasi, pemantauan kesterilan alat di ruang operasi, status gizi pasien, dan adanya riwayat penyakit lain ($p < 0,05$).

Kesimpulan : Upaya untuk menurunkan infeksi luka operasi adalah dengan melakukan peningkatan kepatuhan dan ketrampilan petugas kesehatan (perawat), status gizi pasien, kebersihan lingkungan kamar operasi, pemantauan sterilisasi peralatan medis, dan menurunkan kejadian penyakit lain.

Kata kunci : Infeksi Luka Operasi, Kepatuhan Cuci Tangan, Pembersihan Ruang Kamar Operasi, Kesterilan Alat, Status Gizi, Dan Riwayat Penyakit Lain

DaftarPustaka :11 (2000-2014)